



かおり通信

茅ヶ崎市立香川小学校 25年度冬休み月号 平成25年12月24日

わだかまりおほかた消えし柚子湯かな

山口紹子

毛利智宏

12月22日は冬至でした。冬至は一年の内、昼が最も短く夜が最も長くなる日です。言い方を換えると、一年で一番太陽の力が弱い日ということになり、「これ以上陰が極まる日はない=これからは陽に転じる」という中国の易経から「一陽來福（悪いことが去り、良い方向に転じる）」という言葉と結びつけられていたり、ヨーロッパでも太陽復活の祭りが行われていたりしたようです。その意味で冬至は新たに起点になる日或いはリセットする日と言えます。日本では、カボチャを食べたり柚子湯に入ったりする風習がありますが、寒い時期に体を温めたりビタミン補給したりするという健康管理にかなっていますね。特に年末、温かいお風呂に浸ると、大きな吐息とともにこの一年の様々な出来事が次々と浮かんできます。どちら様も素敵なことやその反対に苦しいことなど、それぞれに思いを巡らした一年だったことだと思います。ここで一年の垢を洗い流すように、嫌なこだわりやわだかまりも流し、心新たにしつかり顔を上げて新年を迎えたんですね。

50周年の大きなイベント、日々の子どもたちが織りなすドラマ、泣いたり笑ったりの一年でしたが、そのつど、ご家庭や地域の方々に支えられての一年でした。改めて心より御礼申し上げます。そして来年も子どもたちの笑顔を守るため、どうぞよろしくお願い申し上げます。来年もよい年でありますように。

2年生が香川小子ども郵便局を1週間開設しました。例年のことではありますが、私の元にかわいい手紙がたくさん届きました。そのごく一部をご披露しましょう。

いつもありがとうございます。
いろいろなことをし
てきました。こう
すればいいかなと
おもうけど、ち
りよかつまた
きづき(二年生)

いつもすずめ門であいさつをしてくれます。今、九九をがんばっています。2年生がなかなかこうかくしていません。やっています。でも九九をがんばります。

わたしは、学校が
大好きです。学校が
学校の日はいつも
たのしみです。(二年生)

正門でハイタツチしててくれござります。今日はござして「今もがんばろう」と思ひます。

学校せいいかつ
はできてま
す。
もつとがんば
ります。
(一年生)

いいつもおつかれさまであります。(三年生)

朝、寒い中
これからも、
**香小
大好き！**

始業式や終業式で話してくれる話は、とてもよい話だと思います。今年の終業式もみんなが感心するような話をしてください。(四年生)

朝、寒い中、おつかれさまです。
これからも、がんばってください。
(六年生)

ばくは、校長
にはやさしく
ております。
(四年生)

いつも学校のみんなを見守つてくれて、ありがとうございます。私はそのおかげで、学校がきらいではありません。香小は人數が多いけれど、私は多い方がにぎやかで、大好きです。私は香川小学校で、とてもうれしく思つてます。

わたしは朝、門で校長先生とタッチするヒ元気がでます。おかげで大きい声で「おはようございます」と言えるようになります。

【年末年始の行事予定】



日	曜	学 校 行 事	日 程	1 年	2 年	3 年	4 年	5 年	6 年
21	土								
22	日								
23	月	天皇誕生日							
24	火	授業終了 放送朝会	B	3	3	3	3	3	3
25	水	冬季休業 1/6まで							
26	木								
27	金								
28	土								
29	日								
30	月								
31	火	大晦日							
1	水	元 旦							
2	木								
3	金								
4	土								
5	日								
6	月								
7	火	登校指導 安全点検 授業再開 放送朝会 委員会活動5、6年生合同 6年席書大会	B	2	2	2	2	3	3
8	水	登校指導 給食開始 5年席書大会	A	5	5	5	5	5	5
9	木		B	5	6	6	6	6	6
10	金		A	5	5	5	6	6	6
11	土								
【1月の主な行事予定】授業再開…1月7日(火) 書き初め大会…各学年毎 給食開始…1月8日(水) 6年東京見学…1月16日(木) 6年生中学校見学…1月24日(金) 地域deボランティア…1月25日(土)					【1月の給食費引き落とし日】 1月 6日(月) 1月 15日(水)				

【外トイレが増設されます】

外トイレは現在西門(すずめ門)のそばに一か所あるだけですが、来年早々に体育館への渡り廊下に沿って、新しいトイレが増設されます。その工事に伴って、1月から3月初旬までの間工事車両の出入りや、体育館前の工事エリアへの進入禁止など、多少のご不便をおかけしますがご了承ください。

【年末年始、交通事故に気をつけて！】

明日から楽しい冬休みです。このところ朝会や学級指導などで、道の歩き方や自転車の乗り方について重ねて指導をしていますが、依然として道いっぱいに広がって歩いたり、車道への飛び出し、縁石に乗って歩く、スケートボードやキックボードに乗っての飛び出しなど危ない場面の報告が寄せられています。年末年始、思わぬ事故にあわないために、ご家庭でも今一度、交通ルールなどの確認をお願いします。そして1月7日には全員そろって授業を再開できるよう願っています。

【入賞おめでとう】

☆ごはん・お米とわたし神奈川県コンクール
神奈川県中央会会長賞 1年 三上隼人さん

☆神奈川県夏の推薦図書読書感想文
校内コンクール最優秀賞 1年佐藤里咲さん
3年西谷萌々さん 6年佐藤北斗さん

優秀賞 1年佐藤蒼生さん 2年船場健太さん
3年八鍬莉穂さん 4年伊藤広太さん
5年山川弘太さん 6年土井精英さん

☆全国小・中学生作品コンクール
奨励賞 2年今江悠花さん

【落し物】男性用のメガネが届いています。2年生の教室の前の廊下に置いてありました。お心当たりの方は、職員室でお預かりしています。